

Chelian Duil

Historia

Creció en la finca Duillon, en Daknor. Hijo de un caballero libre y una dama noble, quedó huérfano a temprana edad tras un accidente dudoso. Fue criado por Margareth, su criada de toda la vida. Desde joven ingresó en la Orden de Reidos, destacándose como iniciado. Participó en sus primeras misiones en aldeas remotas, donde conoció a Galfrido y a Begryn. Su valentía enfrentando al caballero negro Paradax y salvando a pobladores de un saqueo orco le valió el título de caballero errante, otorgado por su mentor, sir Rhien Mildavar.

Durante *Paladín: El Destino del Dragón*, recibió el encargo de escoltar al bebé Nurbanduur hacia Trobriath. En su viaje se unió a Galfrido, Begryn y Anthos. En la Batalla de Trobriath protegió la Torre del Mago y apoyó a la caballería de reserva.

Fue capturado tras la caída de la ciudad y esclavizado, donde fue obligado a luchar como gladiador, enfrentando numerosos peligros antes de poder escapar.

Estilo de combate

En su vida ha aprendido numerosos estilos, pero prefiere el combate con su espada a una y dos manos, destacándose por su velocidad y ataques inesperados.

Arma predilecta

Su espada sagrada Eldora, Guardiana del Descanso Eterno, es su arma predilecta y ha acompañando a los Duil por generaciones.